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後輩の皆さんへ：少し先輩からのメッセージ 

 

 海ヶ倉 紀文 （2019 年鹿児島大卒） 

当院での研修も早 1 年半が経ちました。この 1 年半はとても沢山のことを経験できたと思います。

どれも当院だからこそ経験できることが多く、私の初期研修終了後の進路も当院で研修を行ったか

らこそ、鹿児島大学に在学していた時には全く想像出来なかった道に進むことができました。魅力

の沢山詰まった病院であるので、是非一度見学にいらしてください。 

     

 小林 千晴 （2019 年東京慈恵会医科大卒） 

早いもので 1 年半が経ちました。明るい同期と教育熱心な先生方、勉強熱心な後輩たちに囲まれ毎

日いろいろな課題に直面しながら楽しい日々を送っています。興味のある方はぜひ見学にいらっし

ゃってください。済生会の雰囲気を気に入って一緒に働いてくれる未来の後輩たちがいれば嬉しい

です。 

 

 関 彩千子 （2019 年順天堂大卒） 

こんにちは。研修医 2 年目の関と申します。当院での研修はとても楽しいです。同期も後輩も優秀

なので、自分も頑張らねばとなります。上級医の先生も厳しい時もありますが熱心に指導してくださ

るので、医師としての基礎を身につけるには良い環境だと思います。是非見学に来てみてください。 

 

 高梨 剣吾 （2019 年東京医科大卒） 

入職してから早１年半が経ちました。この１年半は長く大変でした。しかし１年半経ってみると非常

に充実し成長したとも感じています。当院は学びが多く、医師として自立出来るような環境であり、

研修環境として最適だと２年目になって改めて感じています。当院へ入職するにあたっては、「やる

気」「出来る医者になりたい」という気持ちがあれば十分だと思います。少し忙しいですが、やる気

があって医者として自立したいという方、ぜひ一度見学にいらしてみてはいかがでしょうか？ 

 

 田村 健蔵 （2019 年山口大卒） 

皆さんこんにちは。 時間の流れは非常に早いもので、医師として働きはじめて１年半が経ちました。

当院での初期研修は非常に充実しており、自分の置かれている環境が恵まれていると日々感じてお

ります。医師としてのスタートを切るにはもってこいの病院だと自信を持って言えます。皆様の事を

心よりお待ちしております! 

 

 中島 菖子 （2019 年東京女子医科大卒） 

済生会中央病院で研修を考えているみなさん、こんちには！私が当院で働き始めて 1 年半が経ちま

した。 

当院での研修は充実しており、忙しい時でも楽しく働く事ができています。私含め、初期研修後も当

院で働きたいと思っている先生が多いのも事実です。困ったことがあれば先輩に気軽に聞ける環境

や、学年関わらずご飯に行ったり飲みに行ったりできるアットホームなところも当院の魅力だと思

います！ぜひ、東京都済生会中央病院で一緒に働きましょう！ 

  



 

 永津 佳奈 （2019 年慶應義塾大卒） 

初期研修医としてのローテーションも残り半年となりました。上級医の先生方の温かい指導のもと

多くの経験をさせていただき、切磋琢磨できる同期と共に刺激溢れる学びの毎日を送っています。内

科・外科志望の方もウェルカムです。興味のある方は是非ぜひ一度見学にいらっしゃってください。 

 

 堀江 和史 （2019 年慶應義塾大卒） 

医師の肩書きがついてから 1 年半経ち、気付いたらあと半年で専修医になります。ただ、医師とし

ての力量に関して満足いくことは決してないです。救急外来や病棟などで患者から感謝されること

もあり、そのたびに嬉しい気持ちややりがいを感じますが、まだまだ不安を感じることが多く、焦り

も感じております。この 1 年半、先生方・同期と充実した研修を行うことが出来ています。残りの研

修も引き続き、立派な医師になれる環境で精進していきたいと考えております。高い志を持った皆さ

まと一緒に立派な医師になるよう研修して参りたいので、興味のある方は是非見学にいらして下さ

い。 

 

 増田 光佑 （2019 年順天堂大卒） 

初期研修も残りわずかとなり、改めてここで研修出来たことに喜びを感じております。恵まれた同

期、先輩後輩と共に切磋琢磨し、今後の医療に貢献したいと感じております。ぜひ一緒に仕事をしま

しょう。 

 

 三宅 広晃 （2019 年東邦大卒） 

はじめまして。研修医 2 年目三宅と申します。初期研修も残すところ半年となりました。 

昨年度と比べ、諸先輩方、先生方に鍛えていただいたお陰で、今では救急外来などで後輩への指導な

どもするようにもなり、自分の成長を感じている昨今です。今後も現状に満足せず、更に勉学に励む

所存です。 

なお、私事ではありますが、後期研修においても当院腫瘍内科にて研修をさせていただく予定です。 

この「後輩へのメッセージ」を読んでくださっている方は、当院での研修を考えてくださっている事

と思いますが、私自身は後期研修でも当院に残りたいと思えるような病院で初期研修をさせて頂い

ていることを光栄に思っている次第です。是非本腰を据えて臨床をしたい方、学会発表などにも興味

のある方は一度当院に見学にいらしてください。熱烈歓迎します。お待ちしております。 

 

 村上 諒典 （2019 年慶應義塾大卒） 

研修医になって早いもので一年半が過ぎました。入職してからの日々は時に忙しく大変なことも多

いです。しかし、頼もしい先輩方から多くのことを学べる環境は、初期研修医として非常に充実して

おります。 

昨今 COVID-19 の影響で病院見学がしがたい状況が続いていますが、機会があれば当院の雰囲気を

ぜひ一度感じに来てください。 

 


